

PARA - Suppenabend

11.Juli 2017



Der Juni stand im Zeichen des Suppenabends. Alle Kräfte wurden gebündelt, um die Einladungen im Vorverkauf an den Mann zu bringen, die Zutaten möglichst ohne zusätzliche Kosten als Spenden zu erhalten und das Vorbereitungsteam für Küche und Saal zusammenzustellen.

Am 01. Juli war es dann soweit: Wir konnten in einer unserer Partnergemeinden die Türen des 7. Suppenabends öffnen. Diesmal waren die Plätze leider durch das neue Stuhlmodell auf 230 beschränkt. Einige Gäste, die sich die Karten nicht im Vorverkauf gesichert hatten, mussten warten, bis Karten zurückgegeben wurden, um noch einen Platz zu bekommen.

Fabio, der vor 10 Jahren bei uns Therapie gemacht hatte, kam mit seiener gesamten Familie und Freunden der Gemeinde aus São Paulo um Zeugnis zu geben. Der Suppenabend stand unter dem Motto „20 Jahre PARA“. Aus diesem Grunde hatten wir ein kleines „Museum“ im Foyer der Kirche eingerichtet, wo man einige markante Gegenstände aus unserer 20jährigen Geschichte und viele Fotos sehen konnte.

Nachrichten

28. März 2018



[POCM - Neuigkeiten](#)

Liebe Freunde, Unterstützer und Beter, wir waren sehr traurig, als wir Bernd Naumann aus Deutsch...

[Weiterlesen ... POCM - Neuigkeiten](#)

27. März 2018



Nachrichten von PARA - März 2018

Am 03. und 04. März hatten wir unser diesjähriges Präventionswochenende mit 15 Teilnehmern. Es...

[Weiterlesen ... Nachrichten von PARA - März 2018](#)

27. März 2018



[HHM - Eine Familie für immer!](#)

Nachdem wir einen Jungen, nennen wir ihn Tim, schon mehr als ein halbes Jahr auf seine Adoption v...

[Weiterlesen ... HHM - Eine Familie für immer!](#)

12. Februar 2018



Der Küchenneubau geht voran!

Herzlichen Dank an alle Unterstützer unseres Projektes „Küchenneubau“ bei „In God We Beli...

[Weiterlesen ... Der Küchenneubau geht voran!](#)

12. Februar 2018



[Das erste Mal Philippinen – und zurück!](#)

Eine Hinreise von insgesamt 36 Stunden, eine Zeitverschiebung von 7 Stunden, eine Reisegruppe mit...

[Weiterlesen ... Das erste Mal Philippinen – und zurück!](#)

12.Februar 2018



[Nachrichten von Renascer - Januar 2018](#)

Die offizielle Arbeit im Projeto Renascer begann in diesem Jahr mit einer Ferienbibelschule (hier...)

[Weiterlesen ... Nachrichten von Renascer - Januar 2018](#)

12.Februar 2018



[AMB - Der Jahresbeginn in den Patenschaften](#)

In einem bekannten Lied, dass wir in unseren Gemeinden singen, heisst es: "Ein neuer Tag beginn..."

[Weiterlesen ... AMB - Der Jahresbeginn in den Patenschaften](#)

11.Januar 2018



[Aktion "Von Kind zu Kind" 2018](#)

Noch bis Ostern läuft nun zum 16. Mal die Aktion „Von Kind zu Kind“ des FCM! Wir wollen dami...

[Weiterlesen ... Aktion "Von Kind zu Kind" 2018](#)

11.Januar 2018



[FCM-Mitarbeiterdank](#)

Am Montag, den 08.01.2018 fand unser alljährlicher Mitarbeiter-DANK-Abend im Treffpunkt „Leben...

[Weiterlesen ... FCM-Mitarbeiterdank](#)

Seite 14 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- [14](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)

